

PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA
COORDINACION GENERAL DE COMUNICACION SOCIAL

LOS PINOS, mayo 31 de 1982.

Los directivos de la Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión, encabezados por su presidente, licenciado Juan José Espejo, ratificaron hoy al Presidente López Portillo, en su despacho de Los Pinos, el apoyo incondicional a su gobierno de todos los concesionarios de esos medios de comunicación.

"Le venimos a manifestar -expresó el licenciado Espejo- que como desde el primer día de su mandato, estamos y estaremos a su lado. Creemos que México es un gran país, con un gran pueblo y un gran Presidente".

A continuación le informó que todos los integrantes de la agrupación que encabeza acordaron iniciar una campaña de concientización entre el pueblo de México, que se basará en los siguientes puntos, según señaló el propio licenciado Espejo:

"Ha dicho usted, señor Presidente, que la comunicación es una elemental función social y el supuesto mismo de la sociedad. La comunicación, por otra parte, propicia una auténtica participación del pueblo en el desarrollo nacional. No obstante -todos lo sabemos-, los mexicanos cargamos todavía con una herencia de apatía e indiferencia hacia los asuntos nacionales.

"Por décadas hemos estado ocupados en el vivir personal y no nos preocupan los intereses de los demás, ni aun lesionarlos, si es que tenemos la oportunidad de actuar en beneficio propio.

"Nuestro hombre quiere ser libre, pero sin responsabilidades; siempre espera que sean otros quienes se enfrenten a la lucha para encontrar nuevos caminos de desarrollo, y cuando los frutos de ese trabajo comienzan a brotar, a veces todavía sin madurar del todo, se apresta a disfrutarlos invocando su derecho a ellos.

"Despertar a ese hombre al trabajo, a la responsabilidad conjunta y a la participación colectiva, es una ardua y difícil tarea. Usted, señor Presidente, lo ha dicho reiteradamente: "somos todos".

"Siguiendo esa línea, radio y televisión han hecho frecuentes llamados a nuestros compatriotas para la toma de responsabilidades y para crear una verdadera conciencia nacionalista, no esa que se presenta cíclicamente, inconsciente y desordenada solo los días 15 y 16 de septiembre, y que el 17 se desvanece con los rigores del amanecer.

"Las campañas cívico-sociales que hemos difundido han tenido buenos resultados porque se les concede credibilidad. Eso nos alienta para continuar abonando el campo en que está surgiendo, pleno y vigoroso, el mexicano del mañana, el mexicano que no lo sea solo por fechas sino continua y permanentemente, día con día, y con absoluto convencimiento del papel que le corresponde desempeñar en su comunidad.

"Atravesamos por situaciones difíciles, por lo que es el momento en que debemos trabajar conjuntamente para superar obstáculos.

"Los mexicanos estamos acostumbrados a ver la economía nacional como algo ajeno a nosotros, y la economía nacional compete a todos porque ella es el sustento de nuestra sociedad.

"Los recientes sucesos nos han abierto los ojos. Sin embargo, aún no estamos conscientes, o no queremos estarlo, de cuáles de nuestras acciones benefician o perjudican nuestra economía.

"Sabemos, señor Presidente, de sus esfuerzos para superar esa realidad. Nosotros nos sumamos a ellos y le manifestamos nuestro propósito de participar activamente, una vez más, para lograr la concientización de nuestros conciudadanos sobre las actitudes que deben asumir en su quehacer diario, y a ello se refiere la campaña "Seamos mexicanos de tiempo completo".

Finalmente, el Presidente López Portillo fue invitado a asistir en fecha próxima a la tradicional comida que celebra año con año la Cámara.

El Presidente López Portillo les agradeció su visita y sus conceptos y los felicitó por la labor nacionalista que vienen realizando.